

# Pétanque Noyantaise

(secteur Anjou)



La Pétanque Noyantaise a été créée en 1961 par monsieur Jules Ledroit.

À l'origine, le terrain du club se situait près du cimetière de Noyant la Gravoyère, mais dans les années 1970, la Pétanque Noyantaise a déménagé près du vélodrome sur un site qu'elle occupe toujours. Le local du club comprend une salle de convivialité et 2 terrains couverts qui permettent aux joueuses et aux joueurs de pratiquer la pétanque toute l'année.



En 2025, le club compte environ 50 licenciés dont 8 féminines et 1 arbitre départemental.

Les entrainements se déroulent les lundis, mercredis, samedis et dimanches, de 14h à 19h selon la disponibilité des bénévoles, et selon les déplacements aux divers concours départementaux.

Le club peut être fier d'avoir fait signer sa 1<sup>ère</sup> licence à Flavien Sauvage, devenu depuis champion du monde chez les jeunes. Même s'il ne joue plus sous les couleurs Noyantaises, il revient régulièrement voir ses anciens dirigeants et partenaires.

Cette saison, la Pétanque Noyantaise organisera 3 concours officiels et participera aux divers championnats des clubs (vétérans et seniors). Il est prévu d'organiser 2 plateaux de C D C au mois de septembre.

Pour toutes informations, contacter

Le Président : Patrick Voisine

Tel : 07 50 57 98 69

Mail : 5032-noyant@ffpjp-cd49.com

